Llaman a invertir más en frontera con EU

MARCELA GUERRA, presidenta de la Cámara de Diputados, ratifica importancia del T-MEC; puntualiza que migración debe ser segura y ordenada

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

LA PRESIDENTA de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, resaltó que se debe fomentar mayor inversión en la frontera México-Estados Unidos, para garantizar que sea una zona segura, además fortalecer el diálogo político e institucional para hacer frente al tráfico de drogas y armas, así como a la migración.

La legisladora priista ratificó la importancia del T-MEC, que, dijo, ha permitido un intenso comercio, lo cual ha llevado al desarrollo e integración de cadenas de valor productivo.

En ese contexto, señaló la importancia de fomentar la inversión en la frontera común, para convertirla en una zona segura, eficiente y moderna.

"Nuestras naciones tienen aciertos de cooperación e intereses, pero también numerosos desafíos como el cambio climático, la falta de desarrollo en algunas regiones, el trasiego de drogas, el tráfico de armas, la seguridad y la migración. Para atenderlos es indispensable seguir fortaleciendo el diálogo político e institucional, para construir una estrategia de responsabilidad y prosperidad compartida", manifestó.

La política neoleonesa consideró que "ante el problema del fentanilo, debemos trabajar en conjunto y hacer grandes esfuerzos para que esa nueva droga no dañe a nuestras sociedades".

En lo que se refiere a la migración, la presidenta de San Lázaro puntualizó que debe ser segura, ordenada y regular, sobre la base del respeto pleno a los derechos humanos y aprovecharse como un motor de desarrollo.

"(Desde) la Cámara de Diputados podemos incidir, por medio de la diplomacia parlamentaria, dentro de la política interna, para discutir los problemas de vital importancia, sobre todo cuando se trata de nuestro principal socio y vecino", indicó la legisladora.



EL PASADO 18 de octubre, la diputada Marcela Guerra se reunió con el embajador de EU, Ken Salazar, para abordar temas de interés mutuo para la relación bilateral.

Eldato